



町に関係する話題など広報係が取材したできごとをご紹介します。

長年の取り組みが表彰されました

とみた
富田セツコさん(福富)が消防功労者表彰

富田セツコさんが、総務大臣による消防功労者表彰を受け、7月24日に西村町長へ表彰の報告をしました。

表彰は、富田さんが長年、火災予防の普及に尽力し、地域社会の安全安心の確保に貢献してきた功績を称えるものです。

思いもよらなかったという表彰に富田さんは、「防災ボランティアの活動が認められてよかったです。これからのボランティア活動のお手本になればと思います」と顔をほころばせ話しました。



表彰状と表彰記念の楯を掲げる富田さん(右)と西村町長



新しい「権現社」の鳥居とその再建に力を尽くした人々

新たな鳥居と名称で再出発

「熊野宮神社」から「権現社」に

7月26日、権現社(旧熊野宮神社)の鳥居再建除幕式が、同社で行われました。

熊本地震により鳥居が倒壊した同社は、氏子の有志などにより、その再建を果たすことができました。再建の協議を重ねる中、改めて歴史を調べると、本来「権現社」として祭られていたということがわかり、今回の鳥居再建にあわせ名称も「権現社」とすることとなりました。

広崎の住民に長らく親しまれてきた「熊野宮神社」は、新たな鳥居と「権現社」の名称で再出発します。

県内最大級のメガソーラーが竣工

町東部の上陳地区山間部 85ha

上陳地区の山間部に建設されていたメガソーラー発電所が完成し、7月26日、同所で竣工式が行われました。

建設したのはカナディアン・ソーラー・プロジェクト株式会社。用地面積は約85ha、年間発電量が約57,000MWhで、1万6千世帯分の電力発電が可能な県内最大級のメガソーラーとなりました。

同社のジェフ・ロイ代表取締役は、竣工式後の祝賀会で「国際的な協力体制で施設を建設できたことは非常に嬉しい。皆さまに大変感謝しています」と述べました。



完成したメガソーラーの前で行われたテープカット

Best Smile

今月のベスト笑顔

